



柴田禮子さん（北金浦1区）  
昭和20年生まれ

### 『明るく頑張りますように』

謹んで新年の寿ぎを申し上げます。あらためて、これまでの歩みを振り返ってみると、まさに光陰矢の如し歳月の流れです。県外で数年を過ごした後、郷里に戻って17年、地元に奉職する機会を頂きました。仕事で関わった思い出の一端を書かせて頂きますと、会社訪問した際に社長さんが見せてくれた精巧な製品に地元工業振興の素晴らしさを感じたことや地域のイベントがある度に商工女性部と一緒に裏方として活動したことなどが懐かしく思い出されます。

現在は、自分の健康づくりのために始めた卓球で、友だちと気持ち良く汗を流しています。昨年は全県大会・各地域の大会合わせると15回試合に出ました。勝つ喜び・負ける悔しさもありますが、元気に試合に出る喜びを感じています。この様な生活を送ることは、家族の理解があってのことと感謝しています。

これからも地域の活性化に少しでも貢献したいと思っています。また、健康に気をつけて一日一日を大切に歩んで行きたいと思います。



手嶋明美さん（小国）  
昭和32年生まれ

### 『毎日を楽しく笑顔で』

新春のお慶びを申し上げます。私にとって、5度目の酉年となります。月日が過ぎる早さのせいか実感が沸きません。しかし、それは営んでいる理容店のお客さんのお陰で、充実した毎日を過ごさせていただいている証なのかなと、喜びをかみしめています。

また、同じ酉年の娘と孫を含む、9人の家族に囲まれて生活をしており、笑顔の絶えない毎日が、健康維持にも繋がっているものと、幸せを感じております。

さて、先に申しました理容店は開業してから34年が経とうとしています。実はこれまで一度も仕事を苦にしたことなく、本当に楽しく理容業を続けることができています。

そして、2017年。私自身の抱負もたくさんありますが、にかほ市には若者の定着を望みます。全国的に少子化が進んでいますが、残念ながら特効薬はありません。ネット社会となり人との繋がりが希薄と言われる現代、それでも子どもたちが安心して暮らせる環境を作っていくため、人と人が直接会って触れ合うことが大切であり、何よりも必要なことだと思っています。



佐藤道彦さん（上新町）  
昭和44年生まれ

### 『触れ合いを大事に』

明けましておめでとうございます。慌ただしい師走から新年を迎え、2016年を振り返っています。普段はお寺の住職として過ごす日常のなかで、神社、仏閣などの史跡巡りを楽しみ過ごしていました。また、昨年は世界に目を向けてもさまざまな話題が飛び交っていました。なかでも、リオ五輪での日本人選手の活躍が記憶に新しいですね。

私たちのにかほ市では市民と行政が一体となって取り組み、鳥海山・飛島エリアが日本ジオパークに認定されたことが喜ばしい話題でした。これからの発展に期待しています。

そして、2017年。私自身の抱負もたくさんありますが、にかほ市には若者の定着を望みます。全国的に少子化が進んでいますが、残念ながら特効薬はありません。ネット社会となり人との繋がりが希薄と言われる現代、それでも子どもたちが安心して暮らせる環境を作っていくため、人と人が直接会って触れ合うことが大切であり、何よりも必要なことだと思っています。

私もその『繋がり』を大切に、日々、精進して参ります。

# 今年の主役 年男・年女

酉年生まれの年男・年女に新年の抱負を聞きました



越川雄貴さん（踏切1区）  
昭和56年生まれ

### 『新年も元気に』

新年おめでとうございます。時間が過ぎるのは早いもので3回目の酉年を迎えることになりました。5年間のサラリーマン生活を経て、念願だったラーメン店を由利本荘市石脇に開店し、3年目を迎えようとしております。さらに、昨年の5月からはお客様が気軽にラーメンとお酒を楽しめる空間を作りたいと志し、ラーメン居酒屋としてリニューアルしました。

まだまだ、駆け出しあり、『お客様に満足して頂けるにはどうしたら良いか』と日々、試行錯誤を繰り返しています。今年も、『昨日よりも美味しいもの』を提供できるよう元気に頑張っていきたいと思います。

最後に、今年も皆さまにとつても充実した良い1年でありますよう心からお祈り申し上げます。

また、近くにお越しの際は、是非、お立ち寄りください。各種メニューを準備してお待ちしております。



越後優斗さん（両前寺）  
平成5年生まれ

### 『アグレッシブな1年に』

あけましておめでとうございます。

高校卒業後に就職した私も、早いもので社会人6年目を迎えることとなりました。これまで野球で培った体力を武器に交代勤務をこなして来た私ですが、今年は勤務先の工場が変わるという転機を迎えることになり、順応力や忍耐力も必要になると考えています。

そして、後輩も少しずつ増えてきていますので、より責任感を持ち、これまで得たスキルをベースに、高い意識を持って仕事に取り組みたいと思います。

そして、そのためには休日を上手く利用し、プライベートも充実させたいと思っています。これまで家でゴロゴロしていることが多かった私ですが、スノーボード以外に、身も心もリフレッシュできる趣味を見つけて、休日を有意義に過ごしたいと思います。

2017年はアグレッシブな1年にします。



渡辺麻意さん（本郷）  
平成17年生まれ

### 『最上級生として』

あけましておめでとうございます。昨年を振り返ってみると、たくさんあった学校行事が天気に恵まれて楽しく行えたことを思い出します。特に大好きな鳥海登山も苦しかったけど頂上まで行けて良かったです。家庭でもいろいろなルートで頂上まで登りました。ほかにも獅子ヶ鼻湿原を散策したり、緑が豊かな上郷で自然と触れ合いながら過ごすことができました。

今年は上郷小学校の最上級生になります。上郷小学校は平成30年に象潟小学校と統合するようで、最後の1年を最上級生として過ごすことになります。私が先輩たちに学校生活や地域で面倒を見てもらったり、今度は私が低学年の面倒をちゃんと見てあげようと思います。

上郷小学校としては私たちが最後の卒業生になるので、みんなと忘れないように思い出をたくさん作って、今までいろいろ支えてくれた地域の人たちにも恩返しできるような1年にしたいです。